

miércoles 27 de abril de 2022

# La Laguna ofrece una veintena de visitas guiadas por el Casco Histórico para mayores de 60 años

*Las rutas se llevarán a cabo durante un mes, entre el 2 de mayo y el 2 de junio, e incluyen transporte gratuito para las vecinas y vecinos que residen fuera del centro de la ciudad*



La Concejalía de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de La Laguna ofrecerá a partir de mayo una veintena de visitas guiadas para personas de más de 60 años. Estas rutas conforman la nueva edición del proyecto ‘Mayores, rescatando la memoria de La Laguna’, con el que se acerca a este colectivo del municipio al conocimiento de su patrimonio y su historia.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, afirma que esta acción “se enmarca en la apuesta de este equipo de Gobierno por democratizar el acceso a la riqueza patrimonial y cultural de la ciudad para el disfrute de toda la población”. En esta línea, recuerda que “son diversas las medidas que se han llevado a cabo encaminadas a garantizar ese derecho”, como los recursos en lectura fácil para posibilitar la consulta de información en este ámbito y la celebración, “un año más, de esta actividad, que incluye transporte gratuito para facilitar la participación”.

Por su parte, la concejala de Patrimonio Histórico, Elvira Jorge, resalta que ‘Mayores, rescatando la memoria de La Laguna’ supone una oportunidad para “ampliar los conocimientos acerca de los valores excepcionales que hacen de la ciudad Patrimonio Mundial”. Al mismo tiempo, el proyecto “quiere reivindicar y visibilizar” al colectivo de más de 60 años “como fuente fundamental para la transmisión de la historia local más reciente”.

La edil agradece a la Asociación Adaris su implicación para la coordinación de la iniciativa, así como a la Pontificia, Real y Venerable Esclavitud del Santísimo Cristo de La Laguna, al Rectorado del propio Real Santuario y a las Hermanitas de los Ancianos Desamparados su colaboración “para que las personas participantes puedan acceder a sus emblemáticos espacios para su disfrute. Con esta edición, desde el área logramos por primera vez abrir las puertas del Real Santuario del Santísimo Cristo de La Laguna, de la iglesia del Hospital de San Sebastián y de los lavaderos del Tanque Grande para recibir estas visitas, lo que no podría haber sido posible sin su apoyo expreso”, agrega.

Las rutas, con guías acreditados y/o historiadores, se desarrollarán entre el 2 de mayo y el 2 de junio (excepto el 11 y 12 de mayo), de lunes a viernes y en horario de mañana. Será necesario inscribirse, a través de las asociaciones y colectivos de mayores del municipio o solicitando plaza a nivel individual por correo electrónico ( [info@adariscanarias.com](mailto:info@adariscanarias.com) [ <mailto:info@adariscanarias.com> ]), y se ofrecerá transporte gratuito a la ciudadanía que resida fuera del Casco Histórico.

Recorrido

El proyecto mantiene su filosofía de mostrar el patrimonio por dentro. En esta ocasión, las 20 visitas se desarrollarán en tres espacios de gran relevancia.

El primero de ellos, en el que se recibirá cada mañana a los grupos participantes, es el Real Santuario del Santísimo Cristo de La Laguna. Un templo con historia y patrimonio artísticos de inmensa importancia, destacando la valiosa talla del Cristo de La Laguna. La Concejalía ha contado con la colaboración de la Pontificia, Real y Venerable Esclavitud del Santísimo Cristo de La Laguna, así como del Rectorado del propio Real Santuario, para poder entrar al lugar.

La segunda parada será la iglesia del desaparecido Hospital de San Sebastián. Un vestigio de las primeras instituciones sanitarias con las que contó el municipio en tiempos inmediatamente posteriores a su fundación, junto con la iglesia y hospital (hoy biblioteca pública Adrián Alemán) de Nuestra Señora de los Dolores. Elvira Jorge agradece las facilidades que han dado las gestoras del actual centro residencial para personas mayores, las Hermanitas de los Ancianos Desamparados, para que pueda ser visitado.

El último lugar son los antiguos lavaderos del Tanque Grande, donde se extremarán al máximo las medidas para garantizar la preservación de sus valores y la seguridad de las personas asistentes. Esta infraestructura civil, ubicada en el arranque del popular Camino de las Peras, fue esencial en unos tiempos en los que el agua corriente no llegaba a las casas. Ahí se realizará el duro oficio de las lavanderas, reconocimiento que la Concejalía ha venido haciendo en los últimos años con la colocación de un monumento dedicado a estas abnegadas trabajadoras en el propio recinto, la edición de un vídeo documental y la celebración de un homenaje en el Teatro Leal.